

Reportage sur le vernissage de Bruni (suite)



Il est encore de temps de visiter l'exposition d'Umberto Bruni

J'ai eu le plaisir d'assister au vernissage de l'exposition du grand maître et gouverneur de l'Académie Monsieur Umberto Bruni sous la présidence d'honneur du lieutenant-gouverneur du Québec, l'Honorable Pierre Duchesne. Monsieur Gian Lorenzo Cornado du grand maître Bruni dans sa langue maternelle avec des propos très sentis.

Le Centre culturel italien, l'Ordre des Fils d'Italie et le Complexe Louis Légaré ont organisé cet événement et lui ont rendu hommage en présence de sa famille et de ses amis. Sa fille, son gendre, sa nièce, ses petites-filles, ses amis et connaissances se sont réunis pour lui rendre et célébrer son oeuvre. Je vous propose un petit reportage-photos. Félicitations pour cette somptueuse célébration.





Jusqu'au 23 novembre 2014 au

Une exposition de ses œuvres sera présentée du 8 au 23 novembre 2014

au complexe Yves Légaré de Longueuil,
au 2750, boul. Marie-Victorin Est, Longueuil.

Bienvenue à tous !